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En 2023, les activités ont été lancées en février avec « CANARI » le seul en scène de l’excellent Alain 

Jacot, comédien professionnel. Autour de cet événement, un atelier de théâtre a été mis sur pieds 

pour différents groupes d’âges. Le spectacle du soir a été précédé d’un repas.

Pour la première soirée théâtre proposée par le comité, la fréquentation a été un peu timide. Ce qui 

n’enlève en rien à la qualité et le professionnalisme de l’animation et du spectacle lui-même qui a été 

très apprécié par toutes les personnes présentes. 

Le 8 avril a eu lieu la chasse aux œufs avec pic nic canadien. Beaucoup de familles ont participé et les 

enfants petits et grands ont eu du plaisir à chercher les quelque 200 œufs dissimulés autour de la 

grande salle. Un joli moment de partage autour des spécialités de chacun a suivi. 

Le 16 juin, nous avons à nouveau collaboré avec la Municipalité pour la mise sur pieds de la soirée 

Cinéma OpenAir. Les pop corns offerts par la commune ont été très appréciés. Comparé à l’année 

précédente, il y avait légèrement moins de monde, même si la météo était au rendez-vous. Le film de 

la soirée était : JUMANJI Next Level. 

Le samedi 14 octobre s’est tenue la fête du coing. Reprise sur le modèle de celle de Bournens sur 

suggestion de leur comité d’organisation. Plusieurs soirées « déco » ont eu lieu et les bénévoles ont 

pu participer à la confection des décorations. La grande salle était parée de ses plus beaux atours à 

cette occasion. Le brunch a attiré une jolie foule. Il faut dire que le buffet était bien fourni et très varié, 

avec des produits de la région. Les marchands ont été satisfaits de leur journée et de la fréquentation. 

Le comité a été ravi de cette belle journée d’automne et du succès rencontré.  

En décembre, du 7 au 9, nouvelle formule pour le Marché de Noël qui s’est tenu sur 3 jours à l’ancien 

battoir. Le 7, en soirée, une fois le marché terminé, nous avons pu accueillir les membres du conseil 

communal pour leur apéritif annuel où une raclette leur a été servie avec le verre de l’amitié. Le battoir 

était magnifiquement décoré et très accueillant malgré le froid ambiant. Il y avait une jolie variété 

d’artisans et de beaux étals. La formule raclette a rencontré un grand succès et sur les trois jours, il y 

a eu une belle affluence. Le samedi, comme l’an passé, la vente des sapins communaux s’est tenue au 

battoir. Retour positif des vendeurs pour cette manifestation également, ce qui est réjouissant. 

Le 20, les habitants ont pu venir aider à préparer les mets pour l’apéritif de Noël de la commune et il 

a été bien fréquenté. Tout était délicieux. Les aubergistes nous ont offert la soupe et le Père Noël est 

venu distribuer du chocolat aux enfants. Nous sommes contentes de la fréquentation de cet 

événement. Tout a été mangé. 

Comme depuis deux ans déjà, nous avons coordonné les inscriptions pour les fenêtres de l’Avent et 

toutes les dates ont été prises. Le cortège du tour aux lampions était un peu maigre, mais la joie et la 

bonne humeur a régné tout le long du trajet. Nous avons pu admirer les magnifiques fenêtres décorées 
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et remercions tous les participants pour leur créativité et leur investissement pour illuminer notre 

village. 

Le comité s’est réuni presque chaque semaine, sauf pendant les vacances de chacune. Nous avons pris 

ce rythme pour être sûres de bien coordonner chaque événement. De nombreux échanges ont eu lieu 

quasi quotidiennement via messagerie ou mails. Sans compter tout le travail accompli en dehors et 

lors des manifestations. Cela représente un nombre d’heures conséquent, mais nous avons eu du 

plaisir à œuvrer pour les habitants de notre village. 

La commune a financé une grande partie des activités organisées. Cela a permis la gratuité de presque 

tous les événements, et ainsi la philosophie de l’association est respectée. Depuis cette année, la 

Municipalité a confirmé que le financement des activités était assuré, sous réserve d’approbation du 

budget. Nous leur avons présenté un budget au mois de septembre et en ferons de même chaque 

année à la même époque pour continuer à collaborer sur de bonnes bases. 

Les produits des ventes de la nourriture et boissons des différents événements est quasi totalement 

réinvestie dans l’organisation des activités et nous contribuons ainsi à limiter le financement 

communal. Une partie des bénéfices du marché de Noël a été versée à l’action Cœur à Cœur. 

Nous tenons à remercier chaleureusement toutes les personnes qui nous ont prêté main forte sur tous 

les événements. Accorder de son temps, faire des pâtisseries, superviser les enfants dans les activités, 

chaque moment a été précieux et utile. Sans l’aide des bénévoles, tout cela ne pourrait pas être 

possible. Nous n’avons pas réussi à motiver quelqu’un pour reprendre la responsabilité du groupe, 

mais fort heureusement, nous avons toujours réussi à trouver du monde pour nous aider. Nous 

espérons qu’il en sera toujours ainsi à l’avenir. 

Cette année, nous avons pris un abonnement à « canva », un site qui nous permet la création d’affiches 

dont vous avez pu voir le résultat au fil des mois. Grâce à la créativité de Sandra, chaque manifestation 

a pu être communiquée avec un joli visuel. Merci à elle. Merci également à Esther pour son 

engagement et pour la bonne tenue des deniers de l’association ainsi que pour la gestion du site 

internet.  

 

 

Sullens, le 1er mars 2024 

 

 

Pour le comité : 

 

 

Marie Christine Pitton 

Présidente 
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